

Le Courrier du Loiret, 25 janvier 2023

## TRAINOU

### La création d'une gendarmerie en projet

Aymeric Pépion, maire de Trainou, accueillait les habitants, ainsi que les personnalités politiques et élus, pour la traditionnelle cérémonie des vœux, samedi 21 janvier.

Les trois dernières années ont permis de reprendre en main la gestion financière de la commune, qui était une priorité pour la nouvelle équipe. De nombreux travaux ont été réalisés sur les bâtiments communaux en termes d'isolation et de démoissage et plusieurs aménagements à l'école, comme la rénovation de deux classes de CP ou la végétalisation des cours. La sécurité n'a pas été oubliée avec la mise en place d'un plateau surélevé rue de la République et l'aménagement du carrefour de la rue de Puisseaux et de la rue de la Croix-aux-Prêtres.

#### Les trois principaux projets présentés

- Le regroupement des médicaux et paramédicaux, projet très attendu par les



Aymeric Pépion s'adresse à l'assemblée.

création d'un bâtiment sur le terrain de pétanque actuel.

- La rénovation du gymnase Serge-de-Leeuw. Ce bâtiment d'une trentaine d'années nécessite un lifting complet : changement des sols des deux salles, peinture, menuiserie, accès aux personnes à mobilité réduite, électricité, plomberie, chauffage... Le gymnase sera inaccessible pour la saison sportive 2023-2024, et d'ores et déjà les pré-

me construit des maisons inclusives pour les personnes âgées, en partenariat avec la Banque de territoires. Au total, 16 places seront réservées prioritairement aux Trianiens.

- Un programme de panneaux photovoltaïques sur le toit du gymnase est en projet, à l'instar d'ombrières construites sur les cours de tennis, ainsi que le nouveau bouldrome couvert.

- Un quatrième projet est à l'étude : la création d'une